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参加された方からいただいた、ご質問（ご意見）内容を掲載します。 

 

◆窓口ＤＸ推進事業について 

 

市のホームページなどのＤＸは進んでいないと感じる。担当課のメール

アドレスを掲載出来ないか。また、防犯灯修理における申請フロー図を掲

載してほしい。 

       

各課のメールアドレスや申請フローは担当課に確認するので、持ち帰ら

せていただく。 

※上記２件（R5.5時点で）改善済み 

 

 

◆学校給食食材費物価高騰対策事業について 

 

学校給食費の補助を上げられないか。物価高騰対策補助金を活用して６

月補正に計上することはできないか。 

 

 学校給食費に予算を充てられないかと文教市民福祉委員会として申し入

れたが、市から財源の問題で難しいとの回答があった。 

 

 

◆出産世帯奨学金返還支援事業について 

 

奨学金をもらっている特定の方ではなく、もっと一般的な方への補助が

出せないか。 

 

 奨学金の返済が負担となっている方への経済的なサポートとなっている

が、市民全体に行き届く、手厚い事業を委員会としても調査研究していき

たい。 
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